

EDUCACIÓN PLÁSTICA

Profe Carolina

Octubre 2

Actividad 1º A y B



Los monstruos de Antonio Berni

¡Hola peques y queridas familias! ¿Cómo están? ¡Espero que muy bien!! Antes de empezar con la actividad, vamos a conocer un poquito a un Artista Argentino **Antonio Berni**, nació en la provincia de Rosario en 1905 y murió en Buenos Aires en 1981. Durante sesenta años se dedicó a la pintura convirtiéndose en uno de los artistas más importantes de la Argentina y de América latina. Fue pintor, grabador, dibujante, muralista, ilustrador, realizó objetos e instalaciones.

Los invito a ver un videóto sobre este gran Artista:

<https://youtu.be/-xjVDRxx8m0>

Como vieron hay muchas obras del pintor Antonio Berni que les pueden interesar. Pero seguramente los monstruos les van a fascinar.

A Antonio Berni le llamaba mucho la atención trabajar con materiales de desecho, materiales de la basura. Las basuras que se genera en las ciudades, por ejemplo, las bolsas, los papeles, paquetes de tapas, las botellas, todo lo que trae alimentos, que una vez que lo comemos, lo tiramos a la basura o todo aquello que creemos que ya es viejo y es para descartar, para tirar. ¿Pero saben adónde va la basura? ¡Parece que pasa el camión recolector y se la lleva mágicamente! Pero no, no es así, no desaparece, se la lleva fuera de la ciudad, primero forma una pilita, después una montaña, hasta que finalmente es un paisaje de basura.

A Berni le llamaba mucho la atención todos estos materiales y el los junta y como mucha imaginación, construyo enormes monstruos con todo lo que encontró, canastos de bimbre, hueveras de cartón, frenos de bicicletas, relojes en desusos, patas de sillas, tapitas de botellas, que se convertirían en escamas del dragón, miren todo lo que hizo Berni...







Antonio, lleno su taller de todos estos seres que son a su vez, monstruosos y tenebrosos, peores que una pesadilla, y también un poco graciosos y divertidos, tan divertidos, como hacer nuestros propios juguetes. Todos hemos soñado alguna vez, con seres extraños, y eso Berni, lo sabía.

¡Miren bien las formas y las texturas de estos monstruos!

¡Muy bien, ahora les toca a ustedes!

Junten en sus casas todo lo que encuentren que irán a la basura de reciclables, por ejemplo:

MATERIALES:

Tapitas, botellas, cartón, cajas, papeles, tubos de cartón como el de rollo de cocina o papel higiénico, hueveras de cartón, telas, todo lo que encuentren.

Y Plasticola, cinta de papel para poder pegar.

ACTIVIDAD:

Van a construir su propio Monstruo, puede ser un monstruo de pesadilla, un monstruo tenebroso, o puede ser un monstruo muy amigable.

Les dejo algunas ideas, pueden hacer monstruos simples, para jugar con las manos, con los tubitos de cartón de los de rollo de cocina o los de papel higiénico.



Lo pueden forrar con papeles de colores, el que tenga temperas lo puede pintar, le hacen pelos con tiritas de papeles de colores, o de diarios y revistas, o lanas, le hacen los ojos, boca, nariz, dientes con marcadores, etc, etc.



Estos están pintados con marcadores, y le pusieron, brazos largos, orejas extrañas, tienen tres ojos, le pueden poner cola, etc. Tienen que usar su imaginación y creatividad.

Y otros monstruos pueden ser con otros materiales, como los que uso Berni, con muchos materiales diferentes, se llaman polimatericos, y además son ensamblados, que quiere decir, que se pega un material con otro material diferente, o diferentes formas o diferentes cajas que se van ensamblando.





Este esta realizado con una huevera de carton, pintado, con pelos de lana, dientes, una gran lengua, ojos grandes y grandes dientes.





Estos con botella grande de agua, una con papeles de diarios y la otra con palitos de helados.

Acá le dejo algunas ideas más, ¡Pero recuerden que tienen que hacer su propio monstruo de su imaginación y creatividad!! Que se diviertan mucho haciéndolo y le sacan una linda foto y me la mandan.

Les dejo un cariño. Profe Carolina





